

JAST

Bald ist es soweit und die Graffitiwand bei der Unterführung in Tegerfelden wird eröffnet!

Graffiti ist eine der beliebtesten Kunstformen von Kindern und Jugendlichen. Meist finden jedoch die Graffiti-Aktionen auf illegale Art und Weise statt. Legale Wände haben vielerlei positive Effekte: Erstens wirken sie präventiv, da Sprayen an Bahngleisen und Autobahnen gefährlich ist. Zweitens verbessert sich die Qualität der Graffitis, da die Künstler/innen sich Zeit nehmen können. Drittens wird Graffiti als Kunstform akzeptiert und deren Urheber/innen als Künstler/innen anerkannt, womit den Szenenangehörigen die Inklusion in der Gesellschaft ermöglicht wird.

Mit dem niederschweligen Zugang zu den Graffitiwänden in Tegerfelden soll den Neueinsteiger/innen und Szenenangehörigen im Surbtal die Möglichkeit geboten werden, die Graffitikunst legal auszuleben. Am Samstag, **3. September 2022** von 15 - 18 Uhr wird die Graffitiwand (bei der Unterführung) unter dem Motto Grill, Chill und Spray eingeweiht.

Das Projekt resultiert aus dem Projekt «deine Zukunft» (www.deinezukunft.li), welches die Partizipation der Jugendlichen in den Gemeinden fördert. Der Wunsch von den Jugendlichen war es, legal Graffiti sprayen zu können. Das Anliegen wurde schliesslich von den Jugendlichen mit der Unterstützung der Gemeinde Tegerfelden und der JAST (Regionale Jugendarbeitsstelle Surbtal-Würenlingen) umgesetzt.

